Ministerio de Vivienda busca mil lotes de terreno más baratos para ofertarlos en Arequipa



Islay. El Ministro de Vivienda y Construcción, René Cornejo, anunció que trabajarán para instalar en Arequipa un programa de vivienda dirigido al sector socioeconómico de menos recursos.

- Aunque aún deben hacerse estudios y determinar a cuánta población se quiere abarcar, Cornejo precisó que al menos serán mil lotes.
- El proceso de este novedoso programa son reuniones de trabajo con las autoridades locales para que se empoderen de la iniciativa y manden a ejecutar los estudios necesarios para lanzar la convocatoria.
- "Queremos lanzar programas de la mano con los municipios destinados a ordenar las ciudades, estamos planteando lanzar lotes de terreno más baratos, porque ahora los precios están muy caros", dijo.
- Respecto a las personas que se han instalado muy cerca a las torrenteras o en el cauce de estas, exhortó a las autoridades locales a no permitir que esto ocurra, por ser un tema de seguridad.
- Precisó que próximamente el Ministerio de Vivienda promoverá una planta de tratamiento de Aguas residuales para Islay.
- Dijo que espera que su ejecución no demoré varios años como ocurrió con la ampliación de la planta de tratamiento Hernán Perochena.